

Sainte-Gemmes-sur-loire

Ecole Dominique-Savio : un rallye pour connaître et se connaître

La suppression de la classe le samedi matin a eu pour conséquence la suppression du pot de rentrée. Pour avoir l'occasion de se rencontrer, une petite équipe de parents a mis en place un rallye pédestre. Douze équipes d'une petite dizaine de personnes, enfants compris, y ont pris part.

Les adultes ont dû répondre à une série de questions, les premières concernant l'histoire et la vie de l'école, les autres les

lieux visités. La première étape a conduit les équipes vers la place des Glycines, puis l'église, le jardin du presbytère, le jeu de boule, les quais de la Loire (avec un point ravitaillement), le jardin méditerranéen et ses plantes aromatiques, Port-Thibault, le parking du Cesame et un jeu de trottinette.

Retour à l'école avec des questions sur le-bourg (commerces, mairie, noms de rues avec le mot « moulin »). Dans les étapes,

des jeux destinés aux enfants apportaient également des points. La matinée s'est achevée par un apéritif et une remise de récompenses aux enfants. Certaines familles avaient prévu un pique-nique et se sont retrouvées dans la cour de l'école.

Les trois premières équipes sont les suivantes : les Petits Débrouillards (familles Faucillon et Coletta) ; les Panthères (Vigan, Caillet et Godefroy) ; les Montmirailles (Gentet et Poural-Blat).



Les participants écoutent attentivement les consignes

...

CO 77-08-08